

Fiesta de Pentecostés – 2021

Los eventos más grandiosos en la historia del universo

La primera resurrección y el regreso de Jesucristo

Fred R. Coulter—Mayo 16, 2021

¡Saludos a todos! ¡Bienvenidos a la Fiesta de Pentecostés!

Vayamos a uno de los capítulos de la Biblia más importantes, y sin embargo, pareciera no serlo, ¡pero lo es! ¿Por qué es Levítico 23 el capítulo más importante en la Biblia? No se nos dice ahí mismo, ¡pero es la base de los eventos más grandiosos jamás vistos! ¡Quiero que piensen en eso!

Nosotros sabemos lo que hay aquí, sabemos dónde estamos, así que enlistemos lo que hay aquí en Levítico 23:

Sábado:

¿Cuán importante es esto? *¡No podemos tener contacto con el Dios verdadero a menos de que lo guardemos!* No podemos entender la Palabra de Dios a menos de que lo guardemos. ¡Quiero que reflexionen al respecto!

Pues el Sábado semanal—*el día especial en el cual Dios pone Su presencia*— para aquellos quienes están reunidos en el nombre de Jesucristo y Dios el Padre. ¡Piensen en ello! ¡Estar en contacto con Dios! ¿Cuán importante es eso?

Pascua

Miren lo que Dios ha hecho en la Pascua, empezando con Abraham, y luego con el pueblo de Israel (Éxodo 12). Y yendo luego hasta el día en el que murió Jesucristo. El día más importante con respecto a entender cómo nos vamos a deshacer de los pecados.

Fiesta de Panes Sin Levadura

El primero y el último día, todos son importantes. El primer día el pueblo de Israel salió de Egipto, el último día ellos caminaron a través del Mar Rojo.

Con nosotros, la Fiesta de Panes Sin Levadura muestra cómo nos mantenemos en contacto con Dios y por medio de Su Espíritu vencemos el pecado y somos convertidos y transformados en nuestra mente y esperamos el siguiente gran día, el cual es:

Pentecostés

Como veremos el día de hoy, ¡es un día grandioso!

Fiesta de Trompetas

¡Es un día tan importante que va a afectar a todos en el mundo!

Día de Expiación

¿Cuán grande e importante es esto? ¡Deshacerse de Satanás, encerrarlo, y eventualmente juzgarlo! ¿No es eso algo enorme?

Fiesta de Tabernáculos

¡Por mil años! ¿No es eso importante?

El Último Gran Día—el 8° día.

¡La segunda resurrección! ¡Piense en eso! *Nada* de lo que acabo de decir con respecto a estos Días Santos se encuentra en Levítico 23, pero se encuentra en otros lugares de la Biblia. *¡Porque Levítico 23 es el marco de donde pende todo lo que Dios hace!*

Nosotros vamos a ver cuán importante es toda palabra de Dios.

Isaías 14:24: “El SEÑOR de los ejércitos ha jurado...”

Cuando Dios jura por Sí Mismo, no puede haber algo más grande o nada más poderoso, nada más seguro que el hecho de que eso sucederá, ¡porque está basado en Su existencia!

“...diciendo, “**Ciertamente como he pensado**,... [Lo que sea que Dios piensa eso es lo que se llevará a cabo]... así sucederá...” (Verso 24). Quiero que piense en eso con relación a:

- Las leyes y mandamientos de Dios
- Los Días Santos de Dios
- Todo lo que está en la Biblia

Porque lo que está en la Biblia son las palabras de Dios:

- Las cuales Él ha enseñado
- Las cuales Él ha hablado
- Las cuales Él ha hecho que sean escritas

¡Piensen en eso! ¿Ahora entiende usted porque la Cristiandad de este mundo nunca puede entender lo que Dios está haciendo? Lo poco que tienen es conocimiento parcial, y eso es todo.

“...y como *Me* he propuesto, *así* permanecerá.” (Verso 24). ¡Todo lo que Dios ha dispuesto!

- Toda profecía
- Todo en relación con aquellos de nosotros quienes están convertidos

¡Y constantemente siendo convertidos, creciendo en gracia y en conocimiento!

En ese tiempo esto que leemos ocurrió con el ejército Asirio, y va a suceder de nuevo con el Rey del Norte que se menciona en los libros de Daniel y de Apocalipsis.

Recuerden que ninguna de estas cosas está escrita en Levítico 23. Muchas personas son engañadas por ello, porque creen que no tiene importancia. Eso es como decir que los cimientos de una casa no son necesarios.

Intente construir la casa, ¿qué fue lo que dijo Jesús acerca de que viene una tormenta y las aguas vienen y el viento sopla? Va a fallar, ***¡porque no estaba fundada sobre la Roca y no estaba construida de acuerdo a las especificaciones de Dios!***

¿Cuál es la especificación de Dios para nosotros? ¡Que seamos convertidos! Así que, hermanos, ¡la verdad del asunto es que Dios nos ha llamado para la cosa más importante que pueda haber en nuestra vida física en este mundo!

Verso 25: “Que Yo quebraré a Asiria en Mi tierra, y sobre Mis montañas, y la pisotearé bajo pie. Entonces su yugo será removido de ellos, y su carga será quitada de sus hombros.”

- ¡Dios es un Dios de propósito!
- ¡Dios es un Dios de significado!
- ¡Dios es un Dios de llevar a cabo todo lo que Él dijo que haría!

Verso 26: “Este *es* el propósito que *está* propuesto **sobre toda la tierra**... [¿No afectan los tiempos del fin a todas las personas en la tierra de manera increíble?]...y esta *es* la mano... [La mano de Dios]...que *está* extendida sobre **todas** las naciones.”

¿Qué es lo que Dios dijo que va a hacer en predicar el Evangelio antes de que regrese Jesucristo? *Y este Evangelio del Reino de Dios será predicado como testimonio a todas las naciones, y **entonces** vendrá el fin* (Mateo 24).

Verso 27: “Porque el SEÑOR de los ejércitos *se lo* ha propuesto, ¿y quién lo reversará? ...”

Nadie va a cambiar lo que Dios ha dicho que va a hacer, con la excepción de SI hay arrepentimiento, ¡Él retrasará el castigo! Pero aun así va a pasar.

Cualquier hombre que piense que tiene poder contra Dios, cualquier hombre que piense que puede decirle a Dios que hacer, lean esto:

“...Y Su mano está extendida, ¿y quién la retrocederá?” (verso 27). ***¡Nadie!***

La verdad es, el fundamento para todo lo que Dios está haciendo, está aquí en Levítico 23, con cada uno de los Días Santos en secuencia. Pero no lo puede ver aquí. No puede entenderlo, ¡a menos que guarde los mandamientos de Dios!

Empecemos con Pentecostés y quiero que siempre noten esto cuando lo lean en el Antiguo Testamento. Entenderán que hay muy pocas palabras que sean de los hombres a Dios. ***¡Todas las palabras son de Dios a hombres y mujeres!*** Y viene de esta manera:

Levítico 23:9: “Y el SEÑOR habló a Moisés, diciendo, ‘Habla a los hijos de Israel y diles, “Cuando hayan entrado a la tierra la cual Yo les doy, y hayan recogido la cosecha de ella, entonces traerán *la primera* gavilla de los primeros frutos de su cosecha al sacerdote. Y él mecerá la gavilla delante del SEÑOR **para que sean aceptados...**” (versos 9-11).

Sabemos que este es Jesucristo, y se aplica de las cosas en el Nuevo Testamento que el sacrificio de Jesucristo es aceptado ***por usted y por mí, cuando nos arrepentimos.*** Pero Él tenía que morir, ser enterrado en la tumba por tres días y tres noches como Él dijo, y ser resucitado y ascender al Padre. ¡Él es el sacrificio perpetuo! ¿No es maravilloso?

Después de todas las cosas para darnos las ofrendas, y muchas de esas cosas ilustran a la Iglesia.

Verso 15: “Y contarán comenzando con el siguiente día después del Sábado, comenzando con el día que trajeron la gavilla de la ofrenda mecida; siete Sábados... [O siete semanas]...completos serán.”— *¡Terminando en un Sábado!*

Esos son 49 días, 7 semanas, cada semana teniendo siete días. No se pueden tener semanas parciales, y no se puede tener un Pentecostés en lunes. Ese fue uno de los errores más grandes de la Iglesia de Dios Universal. El día después de la séptima semana, el cual es el 50° día *y también es el 8° día*—contando los últimos 7+1— *¡Piensen en eso!*

¿Cuándo ascendió Jesús? *En el primer día de la semana de la crucifixión, ¡que entonces era el 8° día!* Asombroso como suceden todas estas cosas. Entonces, 50 días, y después trae una nueva ofrenda hecha con levadura, ***¡Porque la levadura representa el pecado solamente durante la Fiesta de Panes sin Levadura!***

En Mateo 13 encontramos que una de las parábolas era que una mujer tomó tres medidas de harina y puso levadura en ella hasta que leudó. Jesús asemejó eso al Reino de Dios.

- ¿Qué es esto?
- ¿Es el Reino de Dios pecaminoso?
¡NO! ¡El Reino de Dios es justo!

Esto muestra la buena acción del Espíritu Santo convirtiéndonos a cada uno de nosotros. Entonces, cuando el pan se ha levantado, se hornea y todo se asienta permanentemente en el pan. ***¡Eso también es una representación de la resurrección!***

¡Nosotros seremos cambiados *permanentemente!* ¡Veremos que esto es lo que ilustra este día!

En la carta de marzo, escribí de como Jesús habló del último día, y ese último día ***no era*** el Último Gran Día de la Fiesta de Tabernáculos, sino el último día del conteo para Pentecostés, ¡el cual es el 50º día! ¡Asombroso!

¡Cincuenta es un tipo de jubileo! ¿No será asombroso eso? Seremos resucitados y libres de todas las cosas de la carne, ¡Que jubileo será! Es un tipo de jubileo.

Hermanos, quiero que piensen sobre esas cosas mientras se preparan para dar una ofrenda. Que todos nosotros hemos sido llamados a lo más grandioso posible, a través del amor, el poder, la instrucción de Dios, ***¡Que seremos las primicias!***

(Pausa para la ofrenda)

Hermanos, muchas gracias por la ofrenda que están enviando, y se hará buen uso de ella, porque todo lo que los hermanos envían, es dinero de Dios. Así como usted es un administrador para diezmar y dar ofrendas, en lo cual Dios lo hace responsable a nivel individual, así todo lo que entra a la Iglesia de Dios Cristiana y Bíblica la usamos:

- Para servir a los hermanos
- Para predicar el Evangelio
- Para publicar libros
- Para enviar CDs y DVDs
- Para mantener las páginas de internet

Lo hacemos tan económicamente como podemos, para que podamos aprovechar esos fondos al máximo, para edificar a todos los hermanos en gracia, conocimiento, verdad y entendimiento.

Vamos a pasar el resto del tiempo en el Nuevo Testamento, con la excepción de un par de referencias al Antiguo Testamento acerca de Pentecostés y todos los eventos previos a él. Aquí hay un evento en el Día de Pentecostés que Cristo mismo anunció. Entonces, llegaremos ahí, pero en la primera parte de Lucas tenemos la tentación de Jesucristo por Satanás el diablo. ¡Cristo pasó todas las pruebas!

Satanás quiere molestar incluso a Jesús, pero no pudo hacerlo. Después que Él se recuperara, y tomó un tiempo para eso. Esto se vuelve una parte muy importante:

Lucas 4:16: “Y vino a Nazaret, donde había sido criado; y de acuerdo a Su costumbre, fue a la sinagoga en el día *del* Sábado... [Este día era día de los Sábados—plural—el Día de Pentecostés]...*anual* y se paró a leer. Y allí le fue dado el libro del profeta Isaías; y cuando Él había desenrollado el rollo de papel, encontró el lugar donde estaba escrito... [Refiriéndose a Sí Mismo]... “*El* Espíritu del Señor *esta* sobre **Mí**; por esta razón...” (versos 15-18).

Piensen en todas las personas en la sinagoga escuchándolo y lo que Él tenía que decir. Ahí estaba Él de pie en el medio para leer, y Él dice:

“...Él **Me** ha ungido para predicar el evangelio al pobre; **Me** ha enviado a sanar *a* aquellos que están quebrantados de corazón, a proclamar perdón *a los* cautivos y recuperación de vista al ciego, a enviar en liberación *a* aquellos que han sido aplastados, a proclamar *el* año aceptable del Señor” (versos 18-19).

¡Él aplicó todo eso a Sí Mismo! Al parecer, ellos entendieron que Él era el Mesías, porque dijeron, ‘¡Quién es este!’ Se iban a deshacer de Él, pero se escapó y salió de sus manos. ¿No era esto algo importante que sucediera en un Día Santo? ¡Sí!

Hechos 2—venimos aquí bastante seguido, pero ahora es el tiempo para venir aquí porque este es el día en que sucedieron los eventos de este capítulo del Nuevo Testamento. Así que, es apropiado que leamos.

Ayer vimos que los hijos de Israel querían escuchar a un hombre dándoles instrucciones en lugar de Dios. Ellos dijeron, ‘Oh, si escuchamos la voz de Dios ¡vamos a morir! Así que, Moisés, tú háblanos y nosotros escucharemos.’ Pues Jesucristo vino y Él:

- Enseñó y habló a las multitudes
- Los sanó
- Fue crucificado
- Enterrado
- Resucitado de los muertos
- Ascendió al Padre
- Volvió y por 40 días les enseñó a los apóstoles cosas extras que necesitaban saber sobre la Palabra de Dios y les abrió las mentes a ello.

Entonces, diez días después en Pentecostés, estaban en un cuarto especial de reuniones, en el área del templo.

Hechos 2:1: “Y cuando el día *de Pentecostés*, el cincuentavo día, estaba siendo cumplido... [Un artículo infinitivo, significando *estaba sucediendo justo entonces*]...todos ellos estaban de común acuerdo en el mismo lugar. Y de repente vino desde el cielo... [De Dios]...un sonido como *el* ímpetu de un viento poderoso, y llenó la casa entera donde estaban sentados” (versos 1-2).

¿Qué pudo haber estado pasando afuera? Recuerden, en Pentecostés fue la entrega de la Ley, y no solo tenían el viento, tenían el fuego, el humo y toda la demostración de eso y el poder de la voz de Dios. No pudieron tolerarlo. No quisieron que Dios les hablara.

- ¿Qué estaba sucediendo en el templo?
- ¿Qué hicieron en el Día de Pentecostés en el templo? ¡*Tocaron una trompeta!* Probablemente (especulación) en el tiempo que esto ocurrió cuando ellos estaban en el cuarto.

“...un viento poderoso, y llenó la casa entera donde estaban sentados. Y allí les aparecieron lenguas divididas como de fuego, y se sentaron sobre cada uno de ellos” (versos 2-3). **¿Qué vieron en el Monte Sinaí en Pentecostés?** ¡*Fuego!*

Verso 4: “Y todos ellos fueron llenos con *el* Espíritu Santo; y comenzaron a hablar en otros idiomas como el Espíritu les daba *las palabras* para proclamar.”

Entonces, aquí viene el Espíritu Santo, ¡VOOM! ¡Como una llama de fuego directamente de Dios! Empezaron a hablar en otros lenguajes; cada uno de los apóstoles estaba hablando en su propio lenguaje, pero estaba saliendo en todos los distintos lenguajes de todos los judíos que estaban ahí en el templo.

Se pueden imaginar que el templo estaba lleno de gente, por todos los eventos que sucedieron antes de la muerte y resurrección de Jesucristo. Aquí están todos estos judíos viniendo de la Diáspora. Estaban viniendo a Jerusalén para averiguar lo que pasó.

Algunos podían decir:

Recuerdo haber venido hace dos años y lo vi sanando ¡y lo mataron! Escuchamos que no pudieron encontrar el cuerpo. ¿Podría ser que Él esté resucitado? Pues, Pedro y los apóstoles les dijeron que:

- Sí, esto era de Dios
- Sí, Él se levantó de los muertos
- Sí, Él fue matado y resucitado
- Sí, este es el Cristo

Fue un mensaje poderoso el que dieron. Se refirieron a otras Escrituras del Antiguo Testamento ¡cumpliendo la Palabra de Dios y demás!

Verso 31: “Él [Dios] previó *esto* y habló concerniente a la resurrección de Cristo, que Su alma no fue dejada en *la* tumba, ni Su carne vio corrupción. A este Jesús Dios ha levantado, de lo cual todos nosotros somos testigos” (versos 31-32).

- Nosotros lo vimos
- Tratamos con Él
- Lo tocamos

- Hablamos con Él
- Él habló con nosotros

Verso 33: “Por tanto, habiendo sido exaltado por la mano derecha de Dios, y habiendo recibido la promesa del Espíritu Santo del Padre, Él ha derramado esto que ahora están viendo y oyendo.”

¡Este fue un gran evento espectacular! ¡Cuántos de los cumplimientos que vienen durante los Días Santos son eventos de una sola vez!

- Un evento de una sola vez en el Monte Sinaí
 - Un evento de una sola vez en el templo ese Pentecostés
 - Un evento de una sola vez de la crucifixión de Cristo
- ¡No sabría eso solo con leer Levítico 23!*

Verso 34: “Porque David no ha subido a los cielos, sino que él mismo dijo, ‘El Señor dijo a Mi Señor, “Siéntate a Mi mano derecha Hasta que Yo haya hecho *de* Tus enemigos un taburete para Tus pies”’” (versos 34-35).

Ellos estaban familiarizados con muchas de estas Escrituras y están ahí parado escuchando todo esto en todos los lenguajes. Noten lo que Pedro les dijo:

Verso 36: “Por tanto, toda *la* casa de Israel... [Ahora es todo el mundo, porque ellos debían predicar el Evangelio al mundo entero]...sepa con plena seguridad... [Sin duda alguna]...que Dios ha hecho a este *mismo* Jesús, **a Quien ustedes crucificaron**, ambos Señor y Cristo.”

Ellos están de pie ahí, y empezaron a entender la cosa malvada que hicieron. ¡Que terrible! ¡No debimos haberlo hecho! Miren todas las cosas que pensamos de Él y todo lo que nos dijeron los fariseos sobre qué hombre malvado que era. Pero Él no era un hombre malvado. Él era un hombre justo y fue levantado de los muertos y está sentado a la diestra de Dios. ¿Qué hacemos?

Verso 37: “Ahora, después de oír *esto*, ellos fueron compungidos del corazón; y dijeron a Pedro y a los otros apóstoles, ‘Hombres y hermanos, ¿qué haremos?’ Entonces Pedro les dijo, **‘Arrepiéntanse y sean bautizados cada uno de ustedes en el nombre de Jesucristo para la remisión de pecados, y ustedes mismos recibirán el regalo del Espíritu Santo’**” (versos 37-38).

¡Algo asombroso! Dios también nos ha dado eso. Quiero que piensen en estas cosas de manera profunda. No solo hoy, sino de aquí en más. Piensen en lo que Dios está haciendo en sus vidas, en mi vida y en la de todos los que vinieron antes de nosotros y de los que vendrán después de nosotros.

¡Dios lo ha propuesto! Como Él lo ha pensado, ¡así será! ¡Eso es algo asombroso!

Verso 39: “Porque la promesa es para ustedes y para sus hijos, y para todos aquellos... [Incluyendo a todos los gentiles que están por venir]...que están lejos, tantos como *el* Señor nuestro Dios pueda llamar.” *¡Por eso es importante!*

¿Cómo somos llamados? *¡El Padre nos trae!* Si nosotros respondemos el llamado, ¡somos escogidos! Si somos escogidos, entonces somos guiados al bautismo y a recibir el Espíritu Santo. *¡Entonces nos convertimos en los fieles!* ¡Piensen en eso! *¡Por eso estamos aquí y por eso guardamos estos días!*

- ¿Qué tan preciados son estos días?
- ¿Qué tan buenos son estos días?

Verso 40: “Y con muchas otras palabras testificó y exhortó sinceramente, diciendo, ‘Sean salvos de esta perversa generación.’ Entonces aquellos que alegremente recibieron su mensaje fueron bautizados; y **alrededor de tres mil almas fueron añadidas ese día**” (versos 40-41).

Pueden leer otras partes del libro de los Hechos y ver como los apóstoles literalmente le dieron vuelta a todo en Jerusalén y en Judea. No entraremos en todo eso.

Ahora pasaremos el resto de este mensaje en la profecía, y ver como se cumple eso al llegar al Día de Pentecostés y a la resurrección de los santos.

También quiero que entiendan hermanos, lo grandioso y maravilloso que es que ahora podamos entender algunas de estas profecías. Algunas las podemos entender muy claramente; algunas las ‘podemos ver a través de un espejo oscuramente.’ Algunas de ellas podemos suponer ciertas cosas que parecen verdaderas y haremos todas ellas hoy.

Apocalipsis 1:4 “Juan a las siete iglesias que *están* en Asia: Gracia y paz sean a ustedes de Quien es, y Quien era, y Quien *debe* venir...”

Recuerden que Dios dice, ‘Como pienso y como digo, ¡Permanecerá!’ Así que, ¡Cristo va a regresar!

“...y de los siete espíritus que están delante de Su trono” (verso 4).

Esos siete espíritus son los siete ojos de Dios que van a todo el mundo, ¡buscando a aquellos que quieren adorar a Dios en Espíritu y en Verdad! Manteniendo a Dios informado sobre lo que sucede en el mundo, porque Él sabe todo lo que está sucediendo.

Verso 5: “Y de Jesucristo, el Testigo fiel, el Primogénito de los muertos, y el Gobernador de los reyes de la tierra. A Él Quien nos amó y lavó de nuestros pecados en Su propia sangre.”

- ¿Con qué propósito?

- ¿Solo para que podamos sentirnos bien sobre nosotros mismos? ¡No! ¡Dios tiene un gran propósito para nosotros!

Verso 6: “Y nos ha hecho reyes y sacerdotes para Dios y Su Padre; a Él *sea* la gloria y la soberanía en las eras de eternidad. Amén.”

Verso 7—veremos cómo se va a cumplir esto de una forma tremenda:

Verso 7: “He aquí, Él viene con las nubes, y **todo ojo lo verá**... [Nadie se lo va a perder; no podrán perderselo; veremos por qué]...y aquellos que lo traspasaron...”

Eso sucede en la segunda resurrección, para aquellos que lo traspasaron literalmente con clavos en las manos y pies y con la lanza en el costado.

Pero ya que el sacrificio de Cristo es aplicado a cada uno de nosotros individualmente, eso es cierto espiritualmente para nosotros, así que eso nos incluye.

“...y **todas** las tribus de la tierra gemirán por causa de Él. Aun así, Amén” (verso 7).

(Break)

Las siete Iglesias equivalen a las siete semanas de tiempo desde la Ofrenda de la Gavilla Mecida – la cual representa a Cristo resucitado ascendiendo al Padre en el cielo—hasta Pentecostés. Así que, en Apocalipsis 4 encontramos una tipificación del 50^{mo} Día, porque Juan en la visión ¡Ve el trono de Dios! La única persona que había visto parte de él era Isaías (también en una visión). Veamos la introducción de la visión de Juan en Apocalipsis.

Apocalipsis 4:1: “Después de estas cosas miré, y he aquí, una puerta abierta en *el* cielo; y la primera voz que oí *fue* como si una trompeta estuviera hablándome...” – ¡Una trompeta! Y ¿Qué es lo que se toca en Pentecostés? ¡Una Trompeta!

Vuelvan y lean en números 10 todos los eventos en los cuales se debe tocar la trompeta. Todos ellos se cumplirán en el Día de Pentecostés.

A manera de especulación: suena la campana para cualquier cosa que pueda decir que sea suposición basada en los hechos de las Escrituras.

“...diciendo, ‘Sube aquí, y te mostraré *las* cosas que deben tener lugar después de estas cosas.’ E inmediatamente estuve en *el* Espíritu; y he aquí, un trono fue colocado en *el* cielo, y *Uno estaba* sentado sobre el trono.” (versos 1-2).

Y Juan vio a las cuatro criaturas y a los 24 ancianos. Y oyó a las cuatro criaturas vivientes decir:

Verso 8: "...‘Santo, santo, santo, Señor Dios Todopoderoso, Quien era, Quien es, y Quien *deber* venir.’” *¡Qué cosa tan magnífica de presenciar!*

Apocalipsis 5:1: “En la mano derecha de Quien *se* sienta sobre el trono vi un libro, escrito por dentro y por detrás, el cual había sido **sellado con siete sellos**.

Jesucristo era el Único calificado para abrir los siete sellos (según Apocalipsis 5), y nada en la tierra será hecho en relación a las Escrituras—como veremos a continuación—sin que Jesucristo abra los sellos a la orden de Dios el Padre. Él es el Único que puede abrirlos. ¡Nadie más puede hacerlo!

Haciendo un breve paréntesis: Hace poco estaba viendo el canal TBN—a veces lo sintonizo para ver que de que hablan—y había alguien diciendo que el quinto sello ya ha sido abierto. *Pero ¡Eso no es cierto porque:*

- ¿Dónde está el Rey del Norte?
- ¿Dónde está el Rey del Sur?

Ahora veamos lo que sucede cuando se abre el 7^{mo} sello; veamos lo significativo que esto va a ser. Recuerden que todo lo que acontece de aquí en adelante son eventos importantes que llevarán a la resurrección de los santos y el regreso de Jesucristo, seguido por el regreso de Cristo con todos los santos a la tierra.

¡Todos los acontecimientos conducen a esto! Y hay algunos capítulos que nos muestran cómo se desarrollan, pero es un flujo continuo de eventos comenzando con los siete sellos.

Verso 7: “Y Él vino y tomó el libro de la mano derecha de Quien se sienta sobre el trono. Y cuando Él tomó el libro, las cuatro criaturas vivientes y los veinticuatro ancianos cayeron delante del Cordero, cada *uno* teniendo arpas y tazones de oro llenos de incienso, los cuales son las oraciones de los santos. Y cantaban...” (versos 7-9)—*¡los santos, no los 24 ancianos!*

Porque mucha gente se confunde y dice que los 24 ancianos cantan la canción. *¡NO!* “...los santos. Y ellos...”

“...cantaban un canto nuevo, diciendo, “Digno eres Tú de tomar el libro, y abrir sus sellos porque fuiste muerto, **y nos redimiste para Dios...**” (verso 9).

Los 24 ancianos no necesitaban ser redimidos. Las cuatro criaturas vivientes no necesitaban ser redimidas. *¡Pero nosotros los santos sí!*

“...con Tu propia sangre, de toda tribu e idioma y gente y nación, Y nos hiciste a nuestro Dios reyes y sacerdotes; y reinaremos en la tierra.” (versos 9-10). *¡Esos no son los 24 ancianos!*

Es interesante ver lo fácil que la gente puede malinterpretar eso.

Verso 11: “Y vi y oí *las* voces de muchos ángeles alrededor del trono, y *las* voces de las criaturas vivientes y *de* los ancianos, y miles de miles.”

Así que cuando estos sellos se abran, ¡Va a haber mucha actividad alrededor del Trono de Dios!

Verso 12 : “Diciendo con una fuerte voz, ‘Digno de recibir poder, y riquezas, y sabiduría, y fuerza, y honor, y gloria y bendición.’”

No sé cómo vaya a llevarse a cabo el verso 13, pero va a suceder tal y como Él dice:

Verso 13: “Y toda criatura que está en el cielo... [todo lo que Dios ha creado, todos los ángeles y las demás cosas que ahí existen] ...y sobre la tierra, y bajo la tierra, y aquellos que están sobre el mar, y todas las cosas en ellos...”

¡Piensen en eso! Me pregunto cómo van a expresar esto un elefante sobre la tierra, o una ballena en los océanos.

“...‘A Quien *se* sienta sobre el trono... [Dios el Padre] ...y al Cordero, sean bendición, y honor, y gloria, y soberanía en las eras de eternidad.’ Y las cuatro criaturas vivientes dijeron, ‘Amén.’ Y los veinticuatro ancianos cayeron y adoraron a *Quien* vive en las eras de eternidad” (versos 13-14). *¡Todo un acontecimiento!*

Primer Sello—Una religión mundial

Hay muchos eventos que se están llevando a cabo hoy en día. Uno de los más importantes que está sucediendo a *gran* escala está descrito en el primer sello.

Así que, es muy probable que el primer sello ya haya sido abierto. La misión del primer sello se está llevando a cabo como algo natural sobre la tierra—el unir o unificar a todas las religiones.

Apocalipsis 6:1: “Y miré cuando el Cordero abrió uno de los sellos; y oí una de las cuatro criaturas vivientes decir, como el sonido de *un* trueno, “Ven y mira.” Y miré, y he aquí, *había* un caballo blanco...” (versos 1-2).

Este es *el falso cristo*, *¡El falso profeta!* Y ¿Qué es lo que hace?

“...y aquel que estaba sentado sobre él tenía un arco... [Noten que no dice flechas] ...y una corona le fue dada...” (verso 2). *¿Sabían ustedes que el papa tiene una corona?*

“...y él salió conquistando, y para conquistar.” (verso 2).

Piensen en esto: él sale para traer a todas las religiones del mundo de vuelta al señorío del Papa. La otra visión de esto está en Apocalipsis 17, ¡donde se observa a la mujer sentada sobre la bestia! La mujer y sus hijas con nombres de blasfemia.

Es importante recordar que no todo está contenido en un solo lugar. Podemos poner a Levítico 23 como ejemplo. Si uno sólo lee ese capítulo, nunca se percataría de que las cosas que estamos cubriendo hoy están basadas en el fundamento de Levítico 23.

“...y él salió conquistando, y para conquistar.” (verso 2)—*¡Y está sucediendo!*

El Islam se está convirtiendo en ‘Crislam’ que se convertirá en una religión mundial que incluso abarcará a aquellos quienes no creen en Dios.

Noten la llave que aún no ha sido abierta, sino que esto ocurrirá a la mitad de la 70^{ma} semana de la profecía de Daniel. Primero vendrá el Rey del Norte, y hará un acuerdo con los judíos y el templo en Jerusalén. Los primeros tres años y medio de los siete gozarán de una paz maravillosa, porque todo va a ser felicidad, armonía, y simplemente grandioso.

Luego el Rey del Sur presionará al Rey del Norte, quien entrará en la Tierra Santa, así como en Egipto y Libia, y entrará al Templo de Dios diciendo que ***¡Él es Dios!*** ¡Porque ya habrá un Templo construido para ese entonces!

Como comentario aparte: algunas personas que no conocen la Biblia dicen que el tercer Templo ya fue construido, refiriéndose a la resurrección de Cristo, as Su cuerpo.

¡Pero eso no es cierto!

Todas las naciones ya se habrán sometido al gobierno mundial.

¡Justo a la mitad de los siete años es cuando se desmorona! Y después los eventos de los últimos tres años y medio se llevan a cabo de manera rápida—en especial los primeros dos de los últimos tres y medio como vemos en Apocalipsis 6.

Segundo Sello—¡Guerra!

Verso 3: “Y cuando Él abrió el **segundo sello**, oí la segunda criatura viviente decir, ‘Ven y mira.’ Y otro caballo salió *que era rojo*... [guerra] ...y *poder* fue dado a aquel sentado sobre el para quitar paz de la tierra... [va a haber un tiempo de paz cuando todas estas cosas sucedan] ...y *para hacerles* matarse uno al otro; y una gran espada le fue dada.” (versos 3-4). *Esto es guerra, ¡hombres contra hombres con las armas que tengan!*

¡Ahora tiene más poder! Porque cuando esto se le da, se abre el tercer sello. Veamos cómo sucede esto, ahí justo a la mitad de los últimos siete años.

¿Qué pasa cuando hay guerra? ¡Hay muerte y destrucción! Hay personas muertas, persona heridas, personas con carencias de todo tipo y refugiados huyendo de zonas de guerra. ¡Siempre es así!

Tercer Sello—¡Hambruna!

Verso 5: “Y cuando Él abrió el **tercer sello**, oí la tercera criatura viviente decir, ‘Ven y mira.’ Y miré, y he aquí, *había* un caballo negro; y aquel sentado sobre él tenía una balanza en su mano. Y oí una voz en medio de las cuatro criaturas vivientes decir, ‘Una medida de trigo por una moneda de plata, y tres medidas de cebada por una moneda de plata: y *mira que* no dañes el aceite y el vino.’” (versos 5-6).—*¡porque esos son preciados y los necesitamos!*

Otra cosa que pasa cuando hay guerra es que *las personas batallan para obtener comida*. Miren lo vulnerables que somos ahora con las tiendas. Ahí hay todo lo que creemos que necesitamos, más lo que no necesitamos. De hecho, la mayoría de las cosas que no necesitamos por lo general terminan acumulándose alrededor de la cintura.

Así que, puede ser que el conflicto disminuya, pero vean todas las cosas que suceden cuando todo queda destruido. La gente tiene que evacuar sus hogares, sus ciudades y sus países. ¡Tienen que huir!

Cuarto Sello—¡Muerte!

Verso 7: “Y cuando Él abrió **el cuarto sello**, oí *la voz* de la cuarta criatura viviente decir, ‘Ven y mira.’ Y miré, y he aquí, *había* un caballo pálido; y el nombre de aquel sentado sobre él *era* Muerte, y la tumba lo seguía; y autoridad les fue dada... [a los cuatro caballos] ...sobre *un* cuarto de la tierra, para matar con espada y con hambre y con muerte, y por las bestias de la tierra.”

Y ¿A quién van a culpar? *¡Porque tiene que haber un chivo expiatorio!* El quinto sello no sucede hasta después de que comienza la Gran Tribulación. Así que hasta ese momento no habrá sucedido todavía.

Quinto Sello—¡Martirio de los santos!

Verso 9: “Y cuando Él abrió el **quinto sello**, vi bajo el altar las almas de aquellos que habían sido muertos por la Palabra de Dios, y por el testimonio que tenían. Y ellos clamaban con una fuerte voz, diciendo, ‘¿Cuánto tiempo, Oh Señor, santo y verdadero, no juzgas y vengas nuestra sangre sobre aquellos que viven en la tierra?’ Y ropas blancas *les* fueron dadas a cada *uno* de ellos; y se les dijo que deberían descansar un corto tiempo aun, hasta *que* fuera cumplido *que* ambos, sus consiervos y sus hermanos también fueran asesinados, exactamente como ellos *lo* habían sido.” (versos 9-11).

Va a ocurrir un gran evento, de cuyo tiempo hablaremos más adelante. Recuerden que dijimos desde Apocalipsis 1 que Jesús va a venir con las nubes y que ¡todo ojo lo verá! Recuerden que mientras suceden todos estos eventos, la Tierra estará rotando sobre su eje y trasladándose alrededor del sol ¡sin parar!

Así que llegamos a un punto en el cual algo va a suceder que todo ojo verá. Primero dirán que es el regreso de Cristo, lo cual será verdad, pero vamos a ver que el regreso de Cristo sucederá en dos fases:

1. La primer fase la vemos aquí
2. La segunda fase está en Apocalipsis 11 & 15

El fin de la segunda fase será cuando Cristo y los santos resucitados vengan a la tierra.

Veamos cómo va a suceder; *¡Porque todo ojo lo va a presenciar!* ¡No se lo van a perder!

Sexto Sello—La señal del Hijo de hombre en el cielo

Verso 12: “Y cuando abrió el **sexto sello**, miré, y he aquí, hubo un gran terremoto; y el sol se volvió negro como *el pelo de cilicio*, y la luna se volvió como sangre; Y las estrellas del cielo cayeron a la tierra, como una higuera echa sus últimos higos cuando es sacudida por un viento poderoso. Entonces *el* cielo se apartó como un rollo de papel que está siendo enrollado...” (versos 12-14).

La tierra aún estará girando sobre su órbita, ¡Cuando vean que los cielos se abren!

“...y **toda montaña e isla fue sacada de su lugar**” (verso 14). *¡Va a ser difícil para el mundo entero!*

Y no sólo lo verán, ¡Lo van a sentir!

Verso 15: “Y los reyes de la tierra, y los grandes hombres, y los hombres ricos, y los capitanes jefes, y los hombres poderosos, y todo siervo, y todo *hombre* libre se escondió a sí mismo en las cuevas y en las rocas de las montañas”—*¡Tratando de encontrar algún lugar de seguridad!*

Verso 16: “Y decían a las montañas y a las rocas, ‘Caigan sobre nosotros, y escóndanos del rostro de Quien *se* sienta en el trono, y de la ira del Cordero. Porque el gran día de Su ira ha venido, y ¿Quién tiene el poder de estar de pie?’” (verso 16-17). *¡Nadie!*

¿Qué tan largo es un día en cumplimiento profético? *¡Un año!* Y vamos a ver que este año específico será uno de 13 meses, significando 30 días extra.

Veamos qué sigue después de esto, y después veremos el Antiguo Testamento para encontrar el periodo de tiempo en el cual esto ocurrirá.

Apocalipsis 7:1: “Y después de estas cosas vi cuatro ángeles de pie en las cuatro esquinas de la tierra, reteniendo los cuatro vientos de la tierra, para que el viento no pudiera soplar en la tierra, o en el mar, o en cualquier árbol. Entonces vi otro ángel ascendiendo desde *el* levantamiento del sol, teniendo *el* sello del Dios vivo; y gritó con una fuerte voz a los cuatro ángeles, a quienes les fue dado dañar la tierra y el mar, diciendo, ‘No dañen la tierra, o el mar, o los árboles **hasta que hayamos sellado a los siervos de nuestro Dios en sus frentes.**” (versos 1-3). *¡Esto significa arrepentimiento y conversión!*

Lo que vemos aquí es *¡El sellado de las 12 tribus de Israel!* Aquí es donde vamos a ver el periodo de tiempo en el que esto sucede, el cual se encuentra en el libro de Oseas. Vamos a obtener un periodo de tiempo exacto que nos ayudará a entender el resto del tiempo hasta la resurrección.

Veremos lo que dice Oseas, y cómo eso encaja en la profecía. Sabemos de otras profecías que los hijos de Israel van a estar en cautiverio. Van a estar en el norte, en el sur, en el oriente y en el poniente, porque todos habrán sido conquistados por *la bestia* y ¡estarán en cautiverio!

Aquí está el arrepentimiento de las 12 tribus de Israel; Oseas 5:13—Dios dice: “Cuando Efraín vio su enfermedad, y Judá vio su herida, entonces Efraín fue a los asirios y envió al rey Contencioso... [la bestia venidera] ...Aun así él no pudo sanarte ni curarte de tu herida, porque Yo *seré* para Efraín como un león, y como un león fuerte para la casa de Judá. Yo, *incluso* Yo, rasgaré y me iré. Quitaré, y nadie lo rescatará.” (versos 13-14).

¡Así que entrarán en su tribulación y cautiverio!

Verso 15: “Yo iré; regresaré a Mi lugar hasta que ellos confiesen sus culpas y busquen Mi rostro; en su aflicción Me buscarán sinceramente.”

Ese arrepentimiento va a suceder de acuerdo a lo que dice Apocalipsis 7—*¡arrepentimiento y conversión!*

Oseas 6:1 *nos dice lo que van a hacer:* “Vengan y volvamos al SEÑOR, porque Él ha desgarrado, y nos sanará; ha herido, y nos vendará. Después de dos días...” (versos 1-2)—*dos años en cumplimiento de profecías; ¡después de dos años completos!*

De los últimos tres años y medio, *¡esto será después de dos de esos años!*

“...Nos revivirá... [la protección de los 144,000 y de la gran multitud innumerable (Apocalipsis 7)] ...en el tercer día... [comenzando con el tercer año] ...nos levantará y nosotros viviremos a Su vista.” (verso 2).

Tomen tres años y medio y réstenle dos años, *¿Cuántos años quedan? ¡Un año y medio!* De ese año y medio resten el tiempo de Pentecostés hasta Trompetas, que es más o menos cuatro meses y medio.

Así que la ira de Dios será de Trompetas a Trompetas contra aquellos quienes viven sobre la tierra. Pero para aquellos quienes sean salvos, como vemos aquí, probablemente esto ocurra en Pentecostés. Así que, de Pentecostés a Pentecostés habrá un tiempo de un año desde el sellamiento de los 144,000 hasta la resurrección de los santos.

Después queda un lapso de tiempo en el cual todas las naciones se van a recuperar de todo lo que suceda con la ruptura de los cielos. Luego llegamos a Apocalipsis 8, que sucederá en el último año de Trompetas a Trompetas. Así que, tenemos dos claves, que son:

1. De Pentecostés a Pentecostés—*la resurrección*

Luego tenemos el espacio de en medio, los 144,000 sellados, la gran multitud innumerable y los pueblos de la tierra recuperándose, y aquí es donde tenemos la resurrección.

2. De Trompetas a Trompetas

Vamos a ver qué pasa después de que los cielos sean abiertos.

- ¿Qué dijo Jesús al respecto?
- ¿Qué es lo que van a ver?
- ¿Qué es lo que va a suceder con el cielo?

Mateo 24:26—Jesús dice, ‘*No se dejen guiar por falsas alarmas.*’

Mateo 24:26: “Por lo tanto, si ellos les dicen, ‘¡Vengan y vean! Él está en el lugar desolado’; no vayan. ‘¡Vengan y vean! Él está en las cámaras secretas’; no lo crean.”

Aquí está la forma en la cual todo ojo lo verá; verso 27: “Porque como la luz del día... [el sol] ...la cual sale del oriente y resplandece tan lejos como *el* occidente... [al girar la tierra sobre su eje y moviéndose en su órbita] ...así será la venida del Hijo de hombre.” *¡Piensen en eso!*

Verso 29: “Pero inmediatamente después de la tribulación de aquellos días... [los dos años en contra de Israel y la gran multitud innumerable] ...el sol será oscurecido, y la luna no dará su luz, y las estrellas caerán del cielo... [Apocalipsis 6] ...y los poderes de los cielos serán sacudidos. Y luego aparecerá **la señal del Hijo de hombre en el cielo**...” (versos 29- 30).

Aparece otro sol en el universo (verso 27). Ahí están, los cielos son enrollados y de repente hay otro sol que aparece. No habrá llegado a la tierra aún, pero todos estarán aterrorizados. Pensarán que Jesús va a venir—y tendrán razón—aunque no llegará en ese momento.

Por lo tanto, eso le dará a Satanás tiempo de sobra para convencer a las personas de que ese no es Cristo, ¡sino invasores del espacio exterior!

Verso 29: ‘Pero inmediatamente después de la tribulación de aquellos días, el sol será oscurecido, y la luna no dará su luz, y las estrellas caerán del cielo, y los poderes de

los cielos serán sacudidos. Y luego aparecerá la señal del Hijo de hombre en el cielo; y entonces todas las tribus de la tierra lamentarán, y verán al Hijo de hombre viniendo sobre las nubes del cielo con poder y gran gloria.” (versos 29-30). *¡Esa venida será al final de aquel tiempo!*

Verso 31: “Y Él enviará a Sus ángeles con el gran sonido de una trompeta... [la última trompeta] ..y ellos reunirán a Sus elegidos desde los cuatro vientos... [¿Qué hicieron los ángeles en Apocalipsis 7? *Detener los vientos*] ...desde un fin del cielo hasta el otro.”

Así que, sabemos que con el sellamiento de los 144,000 esto probablemente sucederá en un Pentecostés, como aquellos quienes fueron convertidos por el Espíritu Santo en el Templo. Serán convertidos en Pentecostés, liberados de su cautiverio, aun en los lugares donde estén pero su cautiverio termina—¡Para los 144,000!

Apocalipsis 8 habla acerca de siete trompetas, cada una sonando en sucesión. Estás van a comenzar a sonar empezando con una Fiesta de Trompetas—la anterior a la última—con el retorno de Cristo ocurriendo al final de ese año con todos los santos. Así que, veamos cómo es que va a ocurrir eso.

Tenemos todas la trompetas que se hacen sonar, y eso termina con la batalla más grande de todas ocurriendo en la Tierra Santa, entre todos los reyes del Este y el Poder de la Bestia. Esas batallas van a ocurrir (Apocalipsis 8-9).

Apocalipsis 10—no sabemos qué va a suceder con esos, pero va a ser terrible, porque el ángel le dijo a Juan, ‘No escribas estas cosas.’

Apocalipsis 11 se regresa a cuando los dos testigos comenzaron a profetizar, ¿y cuando comienzan? ¡Justo antes de que la Bestia vaya al templo y diga que él es ‘Dios’! Su profecía durará 1,260 días. Nadie va a ser capaz de tocarlos. ***¡Dos hombres vestidos de silicio en contra del mundo entero!***

Todas las fuerzas del mundo no pueden enfrentarlos. Si alguien trata de matarlos, de sus bocas saldrá fuego y los devorará. Finalmente, cuando su misión haya terminado, Dios permitirá que la bestia que sube del abismo los mate. El mundo entero se pondrá eufórico ¡y todos se enviarán regalos el uno al otro!

¿Cuándo va a suceder eso? *Justo antes de la séptima trompeta—la última trompeta—que sonará, ¡los dos testigos serán levantados de entre los muertos!* Una voz saldrá del cielo y dirá, ‘¡Suban aquí!’ Los dos testigos se levantarán y habrá un gran terremoto y 7,000 hombres morirán.

Luego el séptimo ángel toca la trompeta y esa es la última trompeta. Eso es lo que Pablo escribió:

Todos seremos cambiados en un momento, en un abrir y cerrar de ojos, a la última trompeta, ¡pues la trompeta sonará y seremos resucitados de los muertos!

¿Cómo va a funcionar esta resurrección?

Apocalipsis 11:15: “Entonces el séptimo ángel tocó *su* trompeta; y hubo grandes voces en el cielo diciendo, “Los reinos de este mundo han llegado a ser *los reinos* de nuestro Señor y Su Cristo, y Él reinará en los siglos de eternidad.”

Cuando eso suceda, algo más va a tomar lugar. Cuando esa trompeta suene y la resurrección comience, ese segundo sol que se verá allá afuera—la señal del Hijo de hombre—va a bajar a la tierra, y cuando llegue hasta donde están las nubes, se va a transformar en un gigantesco Mar de Vidrio.

¡Todo ojo lo verá! ¡El mundo estará absolutamente maravillado! Ellos van a decir, ‘los extraterrestres del espacio exterior vienen, y miren a estas personas...’

Yo no sé qué es lo que ellos van a pensar al ver a los muertos siendo resucitados saliendo de sus tumbas y siendo levantados para que se encuentren con Cristo en el aire sobre el Mar de Vidrio junto con todos los santos. ¡Eso va a ser algo increíble! Ahora pongan atención a lo que dicen los 24 ancianos cuando ocurre la primera resurrección:

Verso 16: “Y los veinticuatro ancianos, quienes se sientan delante de Dios sobre sus tronos, cayeron sobre sus caras y adoraron *a* Dios, Diciendo, “Te damos gracias, Oh Señor Dios Todopoderoso, Quien es, y Quien era, y Quien *debe* venir; porque has tomado *para Ti mismo* Tu gran poder, y has reinado. Porque las naciones estaban furiosas, y Tu ira ha venido...” (Versos 16-18).

¡La ira de Dios será las últimas siete plagas! Eso está por venir, pero aquí está la primera resurrección en Pentecostés, porque la séptima trompeta y el último día del gobierno del hombre sobre la tierra ocurren juntos. Es por eso que Jesús dijo en Juan 6 que ***¡Él nos levantará en el último día! ¡Ese es el quincuagésimo día, la resurrección en Pentecostés!***

“...y el tiempo de los muertos para ser juzgados, y para dar la recompensa a Tus siervos los profetas, y a los santos, y a *todos* aquellos que temen Tu nombre, los pequeños y los grandes; y para destruir *a* aquellos que destruyen la tierra.” (Verso 18).

¡Toda categoría de aquellos quienes van a ser levantados *serán levantados!* Veamos cómo será cumplido esto. La semana próxima voy a cubrir qué es lo que haremos en el Mar de Vidrio. Además de las siete últimas plagas que son derramadas. Tenemos el tiempo de Pentecostés a Trompetas en el que todas esas otras cosas van a tomar lugar. Cubriremos el resto de la historia la semana próxima.

Apocalipsis 14:14: “Y miré, y he aquí, una nube blanca, y *uno* como *el* Hijo de hombre sentado sobre la nube, teniendo una corona de oro en Su cabeza; y en Su mano estaba una hoz afilada.”

Recuerden, Mateo 13 muestra la cosecha de Dios como una cosecha de grano.

Verso 15: “Y otro ángel salió del templo, gritando con gran voz a Quien estaba sentado sobre la nube, “Empuja Tu hoz y cosecha, porque el tiempo ha venido para que coseches; porque la cosecha de la tierra está madura.” Y Quien estaba sentado sobre la nube empujó Su hoz sobre la tierra, y la tierra fue cosechada.” (Versos 15-16). ¡Esa es la primera resurrección!

- Apocalipsis 14—destrucción de los malvados cuando Cristo y los santos regresen
- Apocalipsis 15—el Mar de Vidrio y todo lo que va a tomar lugar sobre el Mar de Vidrio y los siete ángeles con las últimas siete plagas

Apocalipsis 15:1: “Luego vi otra señal en *el* cielo, grande y sorprendente: siete ángeles teniendo las últimas siete plagas, porque en ellas la ira de Dios es colmada.”

Vayan a ver otra vez lo que dice Apocalipsis 6:12, lo cual habla acerca del año del Señor, la ira de Dios que está por venir. Eso va a llegar, pero la resurrección y todos los santos de pie sobre el Mar de Vidrio suceden antes de que todo eso ocurra. Así que, todos los santos, todos los Profetas, todos los patriarcas, ¡todos quienes sean resucitados van a ver las siete plagas siendo derramadas!

Eso ocurre después de Pentecostés y hasta el Día de Trompetas. Así que, aún hay más en esta historia. Pero hablemos acerca del Mar de Vidrio:

Verso 2: “Y vi un mar de vidrio mezclado con fuego...”

¿En dónde más vemos el Mar de Vidrio? *Éxodo 24, cuando Moisés, Aarón, Nadab y Abihú y 70 de los ancianos de Israel alzaron la mirada y ¡vieron a Dios caminando sobre un Mar de Vidrio!* Luego, cuando Juan fue levantado en una visión y vio el trono de Dios, estaba sobre un Mar de Vidrio.

Así es como vamos a encontrarnos nos Cristo en el aire, porque el Mar de Vidrio estará en el aire, en las nubes, ¡justo sobre la Tierra Santa! Será un Mar de Vidrio enorme. El mundo será absolutamente incapaz de comprender lo que es esto. Por lo tanto, ¡dirán que es *una invasión de extraterrestres del espacio exterior!*

Nota: ¿Está siendo el mundo preparado para eso ahora? *¡Sí, Satanás está haciendo su trabajo!*

Leamos qué es lo que va a pasar en el Mar de Vidrio, y la próxima semana les diré qué es lo que sucederá. ¡Será algo muy interesante!

Verso 2: “Y vi un mar de vidrio mezclado con fuego, y aquellos que habían obtenido la victoria sobre la bestia...”

¿Cuándo apareció la bestia por primera vez? *En el jardín de Edén, ¡Satanás el diablo como serpiente!*

“... y sobre su imagen... [Toda la idolatría]... y sobre su marca... [La cual viene en el tiempo del fin]... y sobre el número de su nombre, **de pie sobre el mar de vidrio...**” (Verso 2).

¡Piensen en todos los que se mencionan aquí en el versículo 2! No los enumera, ¡pero se nos dice que es un gran número!

Verso 3: “Y estaban cantando la canción de Moisés, *el* siervo de Dios, y la canción del Cordero, diciendo, “Grandes y asombrosas *son* Tus obras, Señor Dios Todopoderoso; justos y verdaderos *son* Tus caminos, Rey de los santos. ¿Quién no Te temerá, Oh Señor, y glorificará Tu nombre? Porque **sólo Tú eres Santo**; y todas las naciones vendrán y adorarán delante de Ti, porque Tus juicios han sido revelados.”” (Versos 3-4).

¡Eso da una proyección hacia el Milenio cuando habrá paz en la tierra!

Esto trae el cumplimiento de uno de los eventos más grandiosos en la historia del universo, ***¡la resurrección de los santos de entre los muertos!*** Ese es el significado de Pentecostés.

Citas Bíblicas:

- 1) Isaías 14:24-27
- 2) Levítico 23:9-11, 15
- 3) Lucas 4:16-18
- 4) Hechos 2:1-4, 31-41
- 5) Apocalipsis 1:4-7
- 6) Apocalipsis 4:1-2, 8
- 7) Apocalipsis 5:1, 7-14
- 8) Apocalipsis 6:1-17
- 9) Apocalipsis 7:1-3
- 10) Oseas 5:13-15
- 11) Oseas 6:1-2
- 12) Mateo 24:26-27, 29-30
- 13) Apocalipsis 11:15-18
- 14) Apocalipsis 14:14-16
- 15) Apocalipsis 15:1-4

Escrituras referenciadas, no citadas:

- Éxodo 12
- Mateo 13
- Números 10
- Apocalipsis 17
- 2 Tesalonicenses 2
- Apocalipsis 8-10
- Juan 6

- Éxodo 24

Copyright 2021—All rights reserved. Except for brief excerpts for review purposes, no part of this publication may be reproduced or used in any form or by any means without the written permission of the copyright owner. This includes electronic and mechanical photocopying or recording, as well as the use of information storage and retrieval systems.